

COLOMBIA agosto 17, 2022 | hace 4 horas

Gustavo Petro almorzó con 200 soldados y visitó **Ecopetrol**

El mandatario de Colombia, Gustavo Petro, se reunió con cientos de militares en el departamento del Meta. Vea aquí el encuentro.



VER DESPUÉS

COLOMBIA

Jorge Iván González, nuevo director del DNP

COLOMBIA

Se acaban los almuerzos y los refrigerios para congresistas durante las plenarias

LO MÁS VISTO

- 1 Autoridades investigan nuevo caso de un hombre que falleció al tener relaciones
- 2 Equipo colombiano tendría su propio estadio: dirigente filtró los diseños
- 3 ¿Cuánto dinero? Esta es la herencia de Darío Gómez y las personas que la recibirán
- 4 Marbelle se realizó retoques en su rostro y luce irreconocible para muchos
- 5 ¿Cumplió su palabra? Marbelle habría salido del país y este sería su nuevo destino
- 6 Más recortes en el Congreso: "Qué pena, pero los congresistas pueden comprar su almuerzo"
- 7 Hombre falleció al tener relaciones sexuales



Durante este miércoles, por primera vez como mandatario de Colombia, **Gustavo Petro** visitó las instalaciones de **Ecopetrol**. El presidente de la Nación estuvo en el parque solar y la estación San Fernando en el municipio de Castilla la Nueva, en el departamento del Meta.

De igual manera, el presidente de la República aprovechó su visita para almorzar con los soldados de la cuarta división del Ejército en Apiay, con quienes conversó por un buen tiempo sobre las opciones que tienen los jóvenes una vez terminan el servicio militar.

Le puede interesar: [Los 13 días en los que se cambió la historia de la elección de contralor general](#)

El mandatario realizó esta visita un día después de que fuera bastante criticado por la opinión pública, ya que no asistió a un evento con las Fuerzas Militares en la ciudad de Bogotá.

Respecto a las opciones que tienen **los jóvenes tras finalizar su servicio militar, el mandatario indicó:** "La necesidad y pertinencia de crear un programa que permita su educación al máximo nivel posible".

Vea también: [Un "fuerte dolor de estómago" fue la razón por la que Petro no asistió a reconocimiento de tropas](#)

Petro se colocó un sombrero tradicional llanero y también participó en la entrega del predio a la ciudad de Villavicencio por parte de la sociedad de activos especiales que se usa para la construcción de viviendas. **En este espacio envió un mensaje a los grupos criminales sobre el caso al fuero**

crucos en su...

Este miércoles el presidente también tomó el liderazgo y se reunió con el **ministro de Defensa, Iván Velásquez**, para realizar un consejo de seguridad respecto a las últimas acciones de los grupos armados ilegales, esto, también junto a su nueva cúpula militar.

Previo a su viaje al departamento del Meta, sobre las 8:50 de la mañana, Petro finalmente posesionó a los ministros de Justicia, Néstor Osuna, y al de Ciencias, Arturo Luna. Este acto lo realizó desde las instalaciones del aeropuerto militar de Catam.

Más información: ["Mi alma llora": Gustavo Petro reapareció en Twitter](#)
Por: [Noticiasrcn.com](#)

[Gustavo Petro](#) [Fuerzas Militares](#) [Ecopetro](#) [Meta](#)

 Google News | Haz de  Noticias tú fuente de información aquí

TE PUEDE INTERESAR



Colombia

Los videos inéditos de Jonathan Torres en el caso del asesinato a la psicóloga Adriana Pinzón

Por Noticiasrcn.com |  hace 5 horas



Colombia

Tres jóvenes fueron asesinados en Sucre y policías estarían vinculados al crimen

Por Noticiasrcn.com |  hace 5 horas



Colombia

Los 13 días en los que se cambió la historia de la elección de contralor general

Por Noticiasrcn.com |  hace 6 horas



Colombia

Un "fuerte dolor de estómago" fue la razón por la que Petro no asistió a reconocimiento de tropas

Por Noticiasrcn.com |  hace 7 horas



 EN VIVO

SECCIONES

Colombia
Bogotá
Internacional
Economía
Salud y Bienestar
Opinión
Deportes

CORPORATIVO

Responsabilidad Social
Facturación Electrónica
Atención al Televidente
Informe de Sostenibilidad
Código de Regulación
Ventas Internacionales

MEDIOS ALIADOS

Market RCN
Fácil Aviso
RCN Radio
La F.M.
Antena 2
La Mega
RCN Mundo



¡Suscríbese!
a nuestro Newsletter
reciba por correo el boletín de Noticias RCN

correo electrónico

